

Collecte des pesticides interdits ce week-end

Une opération de collecte des pesticides interdits depuis le 1er janvier est organisée au Poullain les 18 et 19 mai. Comment se débarrasser des pesticides chimiques de synthèse devenus interdits chez les particuliers depuis le 1er janvier ? Les jardiniers en herbe trouveront la réponse à cette question ce week-end. La société EcoDDS organise au Poullain de Maurepas « une grande opération de collecte et de sensibilisation au tri des produits phytosanitaires et biocides », indique-t-elle dans un communiqué.

« Qu'ils soient vides, souillés ou avec un reste de contenu, les déchets chimiques usagés caractéristiques du jardinage peuvent présenter un risque pour la santé et l'environnement, ils nécessitent donc une prise en charge spécifique et sécurisée, rappelle le communiqué. Ils ne doivent pas être jetés dans les poubelles "classiques" ni dans les canalisations mais rapportés en points de collecte ponctuelle ou en déchetterie, si possible dans leur emballage d'origine. »